



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Petition P331 "Für Massnahmen gegen die Wohnungsnot"

P145571

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petenten.

Begründung

In der Beantwortung der Petition „Für Massnahmen gegen die Wohnungsnot“ hält der Regierungsrat fest, dass er von der Stossrichtung der Subjektfinanzierung überzeugt ist. Er hat jedoch erkannt, dass sich die Situation auf dem Wohnungsmarkt insbesondere für besonders benachteiligte Personen verschärft hat. Mit dem neuen Wohnraumförderungsgesetz wurde die Grundlage dafür gelegt, dass günstiger Wohnraum für besonders benachteiligte Personen bereitgestellt werden kann. Der Kanton verfolgt eine breite Strategie, diesen politischen Auftrag zu erfüllen.

Der Bebauungsplan Volta Ost wurde vom Grossen Rat genehmigt und der Wettbewerb für die Bebauung im Westteil des Areals abgeschlossen. Die Wohnungen sind voraussichtlich 2019 bezugsbereit. Die beiden Punkte zur Konzentration der Akteure und zum Grundsatz Wohnen vor Arbeit nimmt der Regierungsrat positiv entgegen. Letzterer wird heute bereits berücksichtigt.

